

Jahresplanung 2018-19

03.09.2018	Klassenpflegschaften in Welldorf 1 e, 1 f 20 Uhr
05.09.2018	4 e, 4 f 19.30 Uhr
06.09.2018	2 f 19.30 Uhr
11.09.2018	3 e, 3 f 19.30 Uhr
13.09.2018	2 e 19.30 Uhr
21.09.2018	Friedenslauf
24. - 27.09.2018	Schulpflegschaft
29.09.2018	Tag der Offenen Tür Welldorf (9.00 Uhr - 12.00 Uhr) Unterrichtszeit: 9.00Uhr – 10.30 Uhr
11.10.2018	Schulkonferenz (20.00 Uhr)
15.10. – 27.10.2018	Herbstferien
7.11.2018	Martinszug Welldorf
26.11.2018	Elternsprechtage
21.12.2018 - 4.1.2019	Weihnachtsferien
08.02.2019	Halbjahreszeugnisse
01.03. - 05.03.2019	Bewegl. Ferientage Karneval
15.04. - 27.04.2019	Osterferien
04.04.2019	Beginn Fahrradtraining Welldorf 4 e, 4 f
08.04.2019	Elternsprechtage
08.05.2019	Klassenfahrt 4 e, 4 f nach Neuss
31.05.2019	Bewegl. Ferientage (nach Christi Himmelfahrt)
11.06.2019	Pfingstdienstag
21.06.2019	Ausgleichstag für den Tag der Offenen Tür
10.07.2019	Zeugnisausgabe 1. – 3. Schuljahr
12.07.2019	Zeugnisausgabe 4. Schuljahr
15.07. - 27.8.2019	Sommerferien



Schulnachrichten

August 2018

- **Tage der Offenen Tür**
- **Meldepflichtige Erkrankungen**
- **Veränderungen zum neuen Schuljahr**
- **Förderung und Forderung**
- **Jahresplanung für das Schuljahr 2018/19**

Tage der Offenen Tür

Die diesjährigen Besuchstage für die Eltern der Schulneulinge des Jahres 2019 finden wie folgt statt:

- **Am 29.09.2018 in der Zeit von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr in Welldorf**
- Am 06.10.2018 in der Zeit von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr in Nord

An diesen Samstagen besteht für alle Kinder **Schulpflicht**. Die Unterrichtszeit beginnt jeweils um 9.00 Uhr, Schulschluss ist um 10.30 Uhr.

Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen, nutzen bitte die als Elternhaltestellen ausgewiesenen Haltepunkte (Die Kinder werden in den nächsten Tagen den Weg von den Elternhaltestellen zur Schule kennenlernen.)

Hierzu erscheint in der Vorwoche noch eine gesonderte Information.

Für den Tag der offenen Tür benötigen wir Kuchenspenden und Elternhilfe.

Dies wird in den Klassenpflegschaften abgesprochen.

Wir möchten unsere Schule an diesen beiden Tagen präsentieren als bunte Schule mit Kindern aus vielen Nationen und vielfältigen Begabungen.

Leider können wir die Eltern unserer Kinder nicht einladen, da dies den Rahmen des Infotages sprengen würde. Wir bitten um Verständnis!

Meldepflichtige Krankheiten

Aus gegebenem Anlass bitten wir um Beachtung, dass folgende Erkrankungen der Schule umgehend anzuzeigen sind:

- Scharlach
- Keuchhusten
- Influenza („echte“ Grippe)
- Röteln
- Windpocken
- Ringelröteln
- Masern
- Mumps
- Hepatitis A
- Hepatitis B

Wir sind verpflichtet, die Anzahl der Fälle an das Gesundheitsamt zu melden.

Veränderungen zum neuen Schuljahr

Personal

- Frau Herrmann wechselt von einer Dürener Grundschule nach Welldorf und ist hier nun Klassenlehrerin der 4f.
- Unser bisheriger Sozialarbeiter Herr Feldmann wird zum Schuljahresbeginn als Sozialpädagogische Fachkraft mit voller Stelle in der Schuleingangsphase (Klassen 1 und 2) arbeiten und die Lehrerinnen unterstützen.
- Frau Heinrich wird in Nord als Integrationsassistentin arbeiten und die Lehrerinnen und Lehrer dort unterstützen. Sie arbeitet mit halber Stelle in der Integration von Kindern mit besonderen Problemen. Dies ist ein Projekt des Kreises Düren, bei dem die Nordschule Pilotschule für die Primarstufe ist.

Förderung und Forderung

Aufgrund einer guten Personalbesetzung werden wir unsere Anstrengungen bei der Förderung von Kindern mit spezifischen Problemen im Lernen und im Verhalten intensivieren können.

Zum Herbst hin ist ein zusätzliches Angebot für Kinder, die nach der Grundschule das Gymnasium besuchen möchten, geplant. Hierbei geht es vorrangig um die Auseinandersetzung mit komplexeren Problemstellungen und um den Ausbau des eigenverantwortlichen Lernens. Der Besuch dieses Angebotes wird freiwillig sein.

In Welldorf werden im Rahmen der regulären Unterrichtsstunden für die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen (im 1. Halbjahr) und für die Kinder der 3. Klassen (im 2. Halbjahr) erstmalig AGs angeboten. Dies ist in Nord bereits erprobt und läuft sehr erfolgreich.

In Nord werden Kurse zum Erlernen der deutschen Sprache eingerichtet. Die Erfahrung zeigt, dass bei vielen Kindern, die aus dem Ausland zu uns kommen, eine Förderung im Bereich der deutschen Sprache innerhalb des Klassenverbandes nicht ausreicht. Aus diesem Grund wird in der Schuleingangsphase „Deutsch als Zweitsprache“ eingeführt und in kleinen Gruppen unterrichtet.